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Broche espectacular de fiestas

L desfile de carrozas y la I carrozas de Castilla-La Mancha y la
Fiesta de los Benjam_ines fueron dos Blanca Paloma. 
de los actos que marcaron el colorido 
y cierre de las pasadas fiestas 
patronales. El desfile de carrozas 
estuvo marcado por la 
espectacularidad y el trabajo llevado 
a cabo por las distintas peñas y 
asociaciones getafenses, contando 
con la especial colaboración de 
varias firmas comerciales. Al final el 
primer premio fue a parar a la Peña 
de la Amistad, el segundo a la Casa 
de Extremadura y el tercero a la 
Asociación de Vecinos Getafe 
Centro. Hubo dos accésit para las 

La Fiesta de los Benjamines se 
celebraba en la piscina del Sector Tres, 
contando con la presencia de unos 600 
chavales y alrededor de 300 padres, y 
el patrocinio de Continente. Lo lúdico 
prevaleció por encima de otros 
componentes, dándose un ambiente 
distendido en el que el gozo de los 
participantes y los distintos juegos 
hicieron las delicias de todos los 
asistentes. Las imágenes ponen de 
manifiesto la intensidad con que se 
han vivido estos apartados del 
programa festivo. 

La fiesta de los 
Benjamines y el 
desfile de carrozas 
constituyen en sí dos 
acontecimientos 
espectaculares de las 
fiestas de Getafe. 
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JOSÉ BRENES, LA ESPERANZA QUE NO CESA 

URALITA CRECE DE CARA AL SIGLO XXI 

PUNTO LIMPIO: UNA MANERA ECOLÓGICA DE TRATAR 
LOS RESIDUOS 

ÁNGEL PÉREZ Y GREGORIO GORDO, CANDIDATOS DE IU 
A LA COMUNIDAD Y A LA ALCALDÍA DE GETAFE 

ALFONSO PÉREZ, NOMBRE DEL NUEVO COLISEO 
POR LOS VOTOS DE LOS VECINOS 

PISCINA CUBIERTA: APÚNTATE AHORA A LOS CURSILLOS 
DE INVIERNO 

� ditorial 

Un pueblo 
en constante 
reciclaje 

L balance de la Delegación de 
Medio Ambiente de 1997 que se ha dado a 
conocer hace pocas fechas, a puesto de mani
fiesto que en Getafe se han recogido más de un 
millón seiscientos mil kilos de papel y cartón 
para ser reciclados. Esta cifra, que supone un 
incremento con respecto al año anterior de casi 
el 40%, viene a confirmar la concienciación de 
los ciudadanos con el entorno. 

Si a esto se añade que el reciclado de vidrio 
y el de ropa también han aumentado conside
rablemente; y que se están realizando inspec
ciones exhaustivas en las empresas para 
hacerles cumplir las normativas mediambien
tales; se puede afirmar sin temor a equívocos 
que aquí la conciencia ecológica ha calado, 
aún más si cabe, de una forma seria. 

La última aportación, no sin una desespe
rante demora por parte de la Comunidad Autó
noma, ha sido la puesta en marcha del punto 
limpio situado junto al cementerio. Esto supo
ne un paso más a la hora de alojar los distintos 
residuos en lugares idóneos para su posterior 
tratamiento y reciclado. Además supone una 
comodidad para el ciudadano que no tiene que 
desplazarse fuera del municipio a depositarlos. 
De paso se empezará a dejar de ver escombros 
y otros utensilios en las afueras y, a veces den
tro, de la ciudad. No cabe duda de que Getafe 
es un pueblo en constante reciclaje. � 3 
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Juventudes Socialistas por una sociedad mejor 
Juventudes Socialistas de Getafe nos remite este artículo 

en el que da las pautas ideológicas de su organización 

así como su posición ante los problemas más graves 

que tienen planteados los jóvenes. 

AS Juventudes Socialistas llevamos 
trabajando con y por los jóvenes de Getafe 
por la consecución de una sociedad mejor 
con una calidad de vida más saludable. 

Los problemas de los jóvenes de Getafe 
no son distintos a los del resto de Europa, 
por ello, entendemos que aun siendo pro
blemas locales deben y tienen que ser apli
cables los programas de esa aldea global 
europea en la que nos encontramos. 

Juventudes Socialistas, lleva traba
jando unos meses con proyectos franceses, 
vía modem, para hacer real esa interacción 
en la solución de los problemas que los 
jóvenes tenemos tanto en Getafe como en 
Madrid, como en Europa. 

EMPLEO, VIVIENDA Y OCIO 

El empleo es la mayor preocupac10n 
4 que tenemos. El ordenar la formación de 

cara a la inserción en el mundo laboral, el 
disponer de los valores más intrínsecos de 

los jóvenes como la creatividad y el 
riesgo, de cara al fomento del autoempleo 
se hacen imprescindibles en una sociedad 
tan competitiva como es la nuestra. Por 
ello, el autoempleo, el medio ambiente y el 
ocio son las claves del empleo joven en el 
futuro. 

La vivienda y sus problemas derivados 
deben resolverse con un mayor incremento 
del mercado de alquiler. En el caso de pro
piedad, el precio debe reducirse considera
blemente para hacerlo accesible, así como 
el fomento de la construcción de Vivien
das de Protección Oficial y de Precio 
Tasado, sin olvidar la rehabilitación de 
viviendas y el incremento de cargas sobre 
segundas viviendas a fin de evitar que 
haya viviendas desocupadas, cuando tanto 
se necesitan. 

El ocio, el mal comprendido ocio juve
nil al que hay que dar alternativas y diver
sificación para que la capacidad de los 
jóvenes para relacionarse no se merme y 
que muy por el contrario se potencie. 

JJ.SS.G 

Sobre las drogas, caballo de Troya de 
un problema mucho más grave, tenemos 
muy nítida nuestra posición. A la pregunta 
de ¿liberalización de las drogas blandas, sí 
o no?, nuestra respuesta es clara: el alcohol
y el tabaco son unas drogas duras y lega
les, ¿por qué no legalizar otras que no lo
son más?

''El autoempleo, el medio 

ambiente y el ocio son 

las claves del empleo joven 

en el futuro" 

Este es nuestro planteamiento de socie
dad, queremos que colabores con nosotros 
en él, con tus ideas y tu apoyo. 

Contamos contigo, un saludo. � 

Juventudes Socialistas 

José Borrell no defraudó 

Las Juventudes Socialistas de Getafe invitamos al candi

dato a la Presidencia del Gobierno del Partido Socialista, José 

Borrell, a que diese una conferencia. La visita vino englobada 

en el paulatino acercamiento del progresismo y sus líderes a 

la sociedad. Juventudes Socialistas convocó este acto para 

intentar dar solución y alternativas, por parte del colectivo de 

la juventud, al continuo desgaste y privatización de la econo

mía del bienestar. 

La finalidad fundamental del acto era que los jóvenes del 

sur, sintieran que sus voces e inquietudes eran escuchadas 

para llevar a cabo un proyecto conjunto con el fin de resolver 

los principales problemas juveniles de empleo, vivienda, for

mación, ocio... en busca de soluciones reales, para poder 

alcanzar una convivencia más saludable para todos aquellos 

que creemos que el futuro está en el progresismo. 

"Alfombra de monedas por Ruanda", uno de los actos públicos 
organizados por las Juventudes Socialistas. 

Juventudes Socialistas de Getafe 



� 

El coliseum Alfonso Pérez 

ORPRESA está causando entre la 
población ver una de las nuevas infraestruc
turas qqe se van a inaugurar el próximo mes 
de septiembre. 

Sorpresa en positivo para algunos que 
ven en esta instalación la posibi- · 
lidad de que Getafe tenga un 
espacio que le integre en la red 
de los grandes artistas que pasa 
por nuestro País y que hasta 
ahora hacían exclusivamente 
Madrid capital, porque no había 
en la Zona Sur un espacio como 
éste. 

Sorpresa en positivo por 
haber construido una gran obra con gran res
peto al medio ambiente, salvando el impacto 
visual del hormigón y creando un parque en 
el entorno del Coliseum. 

Sorpresa en positivo por tener una nueva 
infraestructura que dignifica a esta ciudad. 

Por otro lado también sorpresa negativa 
para los que piensan sólo en un campo de 
fútbol, sin gran contenido a fecha de hoy en 
su interior. 

Sorpresa en negativo porque ha costado 
mucho. Es recomendable leer los presupues
tos municipales para comprobar cómo el 
Ayuntamiento no ha puesto ni una peseta en 
esta instalación. 

Sorpresa en negativo de 
aquellos que afirmaban que era 
imposible cumplir el compromi
so electoral que pasaba por sa
near todo un barrio, eliminando 
el antiguo campo de Las Marga
ritas y construyendo un nuevo 
Estadio. 

Es seguro que el tiempo 
sacará de su sorpresa a unos u 

otros. Fijemos en cualquier caso cuál es su 
objetivo. 

Tener un espacio multiusos donde haya 
fútbol de la mayor calidad posible, donde se 
escuche la mejor música del panorama 
nacional, donde se puedan organizar eventos 
culturales o de ocio multitudinarios y ade
más buscar novedosas fórmulas de gestión 
que persigan como objetivo la autofinancia
ción, y por qué no, la generación de benefi-

artidos olíticos 

cios econom1cos puesto que los sociales 
están conseguidos. 

Por eso se llama COLISEUM (que según 
las distintas definiciones de la Real Acade
mia quiere decir "famosa y colosal construc
ción", "sala de representación de espectácu
los públicos" y, en algunos países iberoame
ricanos, "recinto para algunos juegos depor
tivos"), y por eso se llama ALFONSO 
PEREZ, futbolista de la élite de nuesta ciu
dad, y porque así lo han querido los ciudada
nos de Getafe con sus votos en la encuesta 
popular. 

Porque el nombre refleja lo que se quiere 
esta infraestructura: para "famosa construc
ción donde se representan espectáculos públi
cos y se hacen algunos juegos deportivos". 

En cualquier caso la verdadera sorpresa 
sería que alguien no reconociera que estamos 
ante una gran infraestructura que sin duda 
hará historia en nuestra ciudad. 

Santos Vázquez 
CONCEJAL DELEGADO 

DE DEPORTES 

jce 10.º Anivereario. Plan Municipal sobre Drogas,
11Getafe, ciudad libre (Je drogas" izquierda unida. 

ROMOVIDO por la Concejalía de 
Integración Social, Salud y Consumo, el 
Ayuntamiento Pleno ha acordado declarar a 
Getafe CIUDAD LIBRE DE DROGAS en el 
día mundial contra la Droga y la 
ocasión del 10.º aniversario de la 
creación del Plan Municipal de 
Getafe sobre Drogas. 

Allá en 1988 explotaba en 
las calles la problemática de la 
droga en Getafe a través de la 
movilización del movimiento 
asociativo ciudadano. Las insti
tuciones técnicas trabajan en la 
elaboración de un Plan de Intervención y 
los estamentos políticos lo aprueban rápida
mente. 

Entonces se contaba con poco más de 8 
millones y 6 profesionales, este año el presu
puesto del Plan asciende a 58 millones y 13 
profesionales, más el apoyo de 3 jóvenes en 
prestación social y un grupo nutrido de 
voluntariado perteneciente en especial a la 
Asociación AGEPAD. 

Ayer se iniciaba la intervención en un piso 
de la c/ Magdalena, hoy contamos en la plaza 
Juan Vergara con un Centro de Atención a las 
Drogodependencias que es MODELO en toda 
la Comunidad de Madrid por sus instalacio
nes, y sus programas. 

A lo largo de estos años los técnicos del 
CAD han trabajado con rigor y con ilusión, 

los gobiernos municipales han apoyado con 
cuantas medidas favorecieran el enfrenta
miento exitoso de la problemática y los ciu
dadanos, desde las diversas plataformas 

sobre drogas hasta los ciudada
nos sensibles de la Comunidad, 
han apoyado la lucha contra las 
drogas, consiguiendo a veces 
superar metas a pesar de las múl
tiples dificultades encontradas. 

Más de 700 personas con 
problemas de drogas han pasado 
junto a sus familiares por algún 
programa de tratamiento. Casi 

200 de ellos gozan de alta terapéutica y 
casi todos ellos (90%) integrados en la 
sociedad, son ciudadanos "normales". 
Otros, más de 300 usuarios siguen en su 
lucha con altos y bajos en diversos progra
mas de tratamiento. 

A nuevas drogas: cocaína, cannabis, 
drogas de diseño, ludopatías, alcohol..., nue
vos programas de intervención, ofreciendo 
siempre con flexibilidad, soluciones nuevas 
a problemas nuevos. 

Al mismo tiempo los programas de pre
vención aumentan año tras año: Formación 
del profesorado, La familia: ¡Bien gracias!, 
Prevenir en colección, Plan contra el abuso 
del alcohol juvenil, son ejemplo que la Pre
vención de drogas ya no es una asignatura 
pendiente del Plan Municipal. 

En 1988 decíamos, por la escasez de 
medios, que el problema de las drogodepen
dencias era una tarea de todos. Hoy, en 1998, 
podemos decir que GRACIAS a TODOS 
existen MEDIOS para resolver los problemas 
de las drogas, existen respuestas porque 
muchas personas y familias han logrado 
superar la drogadicción y existen soluciones 
para las familias que todavía sufren o descu
bren por primera vez en sus casas este pro
blema, a quienes animamos a que se acer
quen a nuestro CAD municipal, encontrarán 
personas y voluntarios que con mucho cari
ño y comprensión les ayudarán en el camino 
a seguir. 

Por todas estas respuestas que se están 
realizando ya en nuestro Municipio y por la 
intención del gobierno Municipal de seguir 
apoyando el Plan con medidas necesarias 
tanto preventivas como asistenciales y de 
reinserción ... HOY, en el Día Mundial Con
tra la Droga y en la celebración del 10.º ani
versario del Plan Municipal sobre Drogas, 
TENEMOS MAS ESPERANZA que ayer, 
por eso el Ayuntamiento Pleno declaramos 
a Getafe como CIUDAD LIBRE DE

DROGAS. 

Laura Lizaga 
CONCEJALA DE INTEGRACION SOCIAL, 

SALUD Y CONSUMO 

5 
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-popular Contra el olvido 11Viagre11

ARECE como que alguno de estos 
políticos de esa llamada, por ciertos convecinos 
de este municipio, izquierda burguesa que 
gobierna este pueblo, han olvidado ya todas 
aquellas promesas y principios con los que se 
presentaron a los últimos comicios 
electorales. 

Parece también que todos estos 
políticos socialistas, malcriados por 
la cultura felipista, y escondidos en 
uno de los últimos resquicios de esa 
forma de gobierno, han olvidado 
también que tuvieron en su mano el 
hacer lo que no hicieron y ahora 
critican con la cabeza "gacha" al 
que lo hace. Y es que en política, a 
veces, también debemos caracterizarnos por 
reconocer lo que está bien hecho porque casual
mente eso, lo bueno, no lo es para nosotros los 
políticos, o por lo menos no debería serlo, sino 
que lo es para nuestro pueblo, comunidad o 
país. 

No sé por qué estos socialistas de ahora, que 
son los mismos que antes, les da por criticai: la 
BAJADA DE IMPUESTOS, LA CREACION 
DE EMPLEO, LA REFORMA DEL IRPF, 
LA BAJADA DE INTERESES, EL MANTE
NIMIENTO DE LAS PENSIONES, LA 
PROFESIONALIZACIÓN DE LAS FUER
ZAS ARMADAS Y LA CONSIGUIENTE 
SUPRESIÓN DEL SERVICIO MILITAR, 
LA REFORMA FISCAL. .. todas ellas medidas 
tomadas por el Partido Popular para el beneficio 
de todos los ciudadanos de este país, de todos. 

Y es curioso, pero confirmo que existe, 
6 cierta epidemia de pérdida de memoria política,

por no ponerle otro nombre, en las filas y cua-

dros del PSOE en el ámbito nacional, comuni
dad y local. Algo les ocurre y no es bueno. Por
que a más de uno, sobre todo a nivel local, se le 
nota en la cara que le afecta enormemente a su 
estado fisiológico y que más que seguir dedi

cándose a la política, aguantando 
los aciertos del Partido Popular, 
que sé que no le sientan muy bien, 
podría estar plantando amapolas en 
el campo y ver si así se le alegra la 
cara. Pero allá cada uno, yo sólo 
aconsejo. 

Porque yo entiendo que es duro 
perder la cabeza así; ganar unas 
elecciones municipales prometien
do a tutiplén todo lo prometible y 

más, para luego, una vez recogido el voto olvi
damos de aquello que dijimos; ese desgaste 
mental puede ocasionar la pérdida de memoria 
durante cuatro años y olvidarse, por ejemplo: 

• De limpiar las calles como es debido.
• Del mantenimiento y conservación de las

instalaciones deportivas. 
• De poner papeleras en algunas calles,

como en el Barrio de Las Margaritas, porque no 
hay ningun¡¡. 

• De insonorizar el Teatro García Lorca
que después de gastar cientos de millones (ni 
ellos lo saben porque el Partido Popular se lo 
ha preguntado y ni contestan) cuando estás 
viendo una obra de teatro u otra actuación 
se oye el "relinchar" de los coches que pasan 
por la calle. 

• Terminar de una puñetera vez el Centro
Cívico del Sector m.

• De recordar al Sr. Leguina, PSOE, que
por qué durante su mandato al frente del 

Gobierno de la CAM (muchos años) no puso 
un duro para el Enterramiento de la Vía a su 
paso por Getafe y va a ser gracias al Gobier
no del Partido Popular en la Comunidad de 
Madrid cuando los vecinos del municipio 
vamos a poder ver, por fin, la mencionada 
obra REALIZADA. 

• De bajar los impuestos en el municipio
ya que pagamos más que en cualquiera de las 
ciudades limítrofes, incluida Madrid. 

• De realizar esos tan prometidos Planes de
Ayuda al pequeño comercio de Getafe. 

Etc., etc., etc. 
Qué barbaridad, pobrecillos, tan jóvenes y 

ya perdiendo la memoria política. 
El PSOE que gobernó durante más de una 

década nuestro país nos demostró como se 
hacía (¿verdad Roldán, Urralburu, Aída, y tán
tos otros? Por no hablar de los presuntos que 
en estos días se sientan en los banquillos) polí
tica por el bien de todos; en nuestra Comuni
dad fue más de lo mismo pero con alevosía y 
premeditación; aquí en Getafe, Uds. lo están 
viendo: a construir viviendas en todos los rin
cones habidos y por haber (que no digo que no 
se hagan, siempre que las intenciones sean 
sociales y no especulativas) y mientras la casa 
sin barrer. 

No se olviden nunca porque el pueblo no 
olvida. 

Recomendación: contra el olvido "VIA
GRE que eleva el coeficiente y evita que la 
cara se avinagre". 

José Luis Moreno Torres 

PORTAVOZ G.M. PARTIDO POPULAR 

GRUPO 

MIXTO 
La política de izquierdas del Sr. Gordo 

UE estamos en campaña electo
ral es ya un hecho constatado. Los políticos 
que viven instalados en el sistema se agarran a 
un clavo ardiendo si es preciso, con tal de 
seguir comiendo de la política. En 
esta carrera desatada pierden el 
pudor y, sin pararse en barras, 
aprovechan cualquier medio a su 
alcance para hacerse propaganda. 
El señor Gordo se aprovecha del 
poder que le da su condición de 
teniente alcalde para montarse una 
autoentrevista de publicidad elec
toral en sus "primarias" de partido, 
pagada con el dinero de todos 
nosotros, los contribuyentes, en este 
municipal. 

El señor Gordo es el prototipo cabal del 
político camaleón que prescinde de ideolo
gías y se va adaptando a lo que convenga en 
cada ocasión. Eso sí, quiere enmascararlo 
todo con el gran manto de ser de izquierdas 
y unirse para frenar a la derecha. Sabe que 
el "forofismo" que se da en nuestra sociedad 
hace que aquí se vote como si de "hinchadas" 
de equipos de fútbol se tratara: los de 
Izquierdas, F.C. contra los de Derechas, 
C.F. y que al apuntarse al equipo de las
izquierdas, algún voto sacará, que es de lo
que se trata.

Este hombre declara en su página de publi
cidad de este Boletín municipal: "Que Izquier
da Unida gobierne significa la garantía de apli
car políticas de izquierdas". Y yo creo que dice 

la verdad pero otra cosa es lo que 
ha hecho y hace este señor de IU 
cuando él gobierna. 

Para comenzar, al pactar con 
Pedro Castro ha echado al cesto 
del olvido todas las reivindicacio
nes, críticas y denuncias que había 
producido IU a lo largo de las 
legislaturas anteriores en que fue 
oposición. Ha hecho abortar cual
quier intento de fiscalización de las 

cuentas del PSOE en su tiempo de gobierno 
mayoritario. 

Ha perdonado a la empresa BAMI, S.A. 
todas las irregularidades urbanísticas de las Las 
Laderas que sus anteriores compañeros habían 
hecho públicas hasta el punto de que Adolfo 
Gilaberte propusiera declarar a esta empresa 
como "non grata" e impedirla posteriores con
trataciones. Ha permitido que se evapore un 
aval de 360 millones que esta empresa tenía 
como fianza sin que sepamos dónde ha ido a 
parar y, por si esto fuera poco, le han revalori
zado una parcela, modificando para ello el 
PGOU y ampliar el aprovechamiento que tenía 
de 200 mts. a los 800 de su totalidad. 

Permite la venta continua de suelo público 
a beneficio de la especulación inmobiliaria 
como en los casos del campo de fútbol de Las 
Margaritas, el depósito de Residuos sólidos y 
la parcela de Sánchez Morate. Ahora va a ser el 
edificio de la calle Rojas y posiblemente pron
to, la Casa de la Cultura. Han hecho posible la 
transformación del equipo del GET AFE, C.F. 
en una sociedad privada a la que dejamos las 
instalaciones, la explotación de la publicidad y 
además ¡la subvencionamos el déficit anual 
hasta con 40 millones del dinero del pueblo! 
Si esto es· hacer política de izquierdas, que 
venga Dios y lo vea. 

Con su apoyo, el PSOE ha podido sacar 
adelante muchos asuntos turbios que de otra 
forma no hubiera podido sacar. Ha consentido 
permutas y ha convalidado pagos por muchos 
millones de pesetas que la oposición hemos 
denunciado como poco claros y que ha permi
tido investigar. Si algún día cambiara de signo 
del gobierno municipal en Getafe todo esto se 
dilucidaría. Claro que si para cuando estas 
cosas salgan a la luz, el señor Gordo ha conse
guido meterse de nuevo en la próxima lista de 
IU y seguir de concejal, a él le importará todo 
un pimiento. 

Luis Yubero Romano 

CONCEJAL DEL GRUPO MIXTO 



José Brenes dejó de vivir de prestado 

"Una vida no se puede decidir 
en una subasta" 
La familia de José Brenes, muy a su pesar, es conocida no sólo en Getafe, 
sino a nivel nacional. Los mediqs nacionales y locales se han ocupado 
del jI_aude al que ha sido sometido por un propietario de vivienda desaprensivo 
y por la nobleza de un hombre, que por encima de todo creyó en la palabra 
y no en los papeles. El resultado fue demoledor: un piso pagado que no es 
suyo, un subastero sin alma, un propietario sin escrúpulos, y según el propio 
Brenes "una justicia ciega". Ahora vive en un piso del IVIMA, pero no descarta 
recuperar algún día el piso que le costó sangre y sudor pagar y que de 
momento le han arrebatado. 

A pesar de los avatares sufridos, Brenes no 
arroja la toalla. 

-¿Por fin un techo donde vivir?
-Al final, no sin luchar mucho, hemos con-

seguido por fin una vivienda. No ha resultado 
fácil puesto que el IVIMA en un principio no 
consideró que la necesitáramos al estar 
viviendo en una prestada. 

-¿Cómo sigue la demanda contra el pro
pietario del piso del que les desahuciaron? 

-La demanda está a espera de lo que los
jueces determinen. En 

-Tengo que agradecer mucho al pueblo de
Getafe, porque nos ha ayudado mucho y lo 
sigue haciendo. Hemos tenido un respaldo 
importante, tanto a nivel de calle como perio
dístico. He de reconocer que sin la ayuda de la 
gente y los medios de comunicación hubiera 
sido difícil llegar donde estamos. 

UNA DÉCADA DE LUCHA 

-¿Confía
vivienda? 

en recuperar su antigua 

-Por supuesto,
septiembre pasado la 
sentencia fue en "Todo lo que nos ha 

para eso estoy lu
chando. Por lógica 
debo recuperarla. Ha
ce ahora diez años 
que comenzamos esta 
lucha y lo que quede, 
hasta que pueda voy a 
seguir luchando por 
algo que es nuestro y 
hemos pagado. 

nuestra contra, no 
reconociendo ninguna 
de las pruebas y pape
les que aportamos; en 
tanto que nosotros 
estamos a la espera de 
ver lo que se dicta al 

ocurrido nos ha cambiado 

y destrozado una vida 

tranquila" 

haber recurrido una 
sentencia que nos pareció totalmente injusta. 

-¿Qué opina de la justicia tras todo lo que
ha pasado? 

• -La justicia no funciona en este país. No
es de recibo, a cualquiera que conozca nuestro 
caso, que se le dé la razón a quien en_este caso 
ha obrado de mala fe. La justicia esto no 
puede tolerarlo. Hay que hacer leyes nuevas, 
los jueces han de trabajar como deben y que 
apoyen a la gente de a pie y no a los que tie
nen dinero. 

-¿Qué le ha parecido la solidaridad de la
gente con su caso ? 

-¿Qué le diría a la gente que se encuentre
en una situación parecida a la suya ? 

-A las personas que se encuentren en esta
misma situación les diría que denuncien y 
luchen. Como el caso mío hay muchos, y por 
temor o desconocimiento no han planteado 
denuncias. Los problemas se resuelven 
luchando y denunciando; además han de saber 
que no van a estar solos. 

-¿En cuánto ha cambiado su vida con
todos estos acontecimientos? 

-Me ha cambiado la vida totalmente y a mi
familia. Nos ha afectado mucho y, sobre todo 

en la salud. Nos ha hecho polvo 
la vida. Una vida tranquila, un 
piso ya pagado (nos quedaban 
ocho letras por pagar) y, esto nos 
ha heého volver atrás totalmente. 
Todo esto nos ocurrió por con
fianza y, a los tres años nos 
encontramos con todo un mundo 
extraño que nos ha afectado. Para 
mí todo ha sido un montaje de la 

Desde el desahucio de su vivienda, 
la familia Brenes no ha dejado 
de luchar por lo suyo habiendo 

conseguido de momento un piso 
del IVIMA. 

L ntrevista 

mafia que conforman los financieros y subaste
ros; y me atrevería a decir que hasta el antiguo 
propietario estuviese de acuerdo con éstos. 

''La justicia en este país 

no funciona. Los jueces 

deben apoyar a la gente 

sencilla y no sólo a los que 

tienen dinero" 7 

-¿Qué opina de los subas/eros?
-Los subasteros son ratas venenosas, van

nada más que pillando y haciendo mal a los 
demás; con el único fin de llenarse ellos los 
bolsillos. Han llevado a la ruina a muchas fami
lias sin importarles el daño que hacen. No des
carto que en estos procesos estén implicados 
desde los subasteros hasta los jueces que auto
rizan este tipo de actos. 

Test con techo 

Vivienda. 
* La que perdí.

Vecinos.
* Formidables.

Su basteros. 
* Ratas venenosas.

Amigos.
* Fantásticos.

Mujer.
* Una luchadora.

Dinero.
* Me ha llevado a la ruina.

Salud.
* Mal.

Un refrán.
* Recuperar mi vivienda a toda costa.
- Una virtud.
* La solidaridad.

Un defecto.
* La confianza.
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En construcción el centro de salud 
que atenderá a Getafe-Norte 

L Centro de Salud que aten
derá las necesidades sanitarias del 
norte de Getafe ya está en construc
ción. Está situado junto al Recinto 
Ferial, entre la Avenida de Vasconga
das y Avenida de las Ciudades y tiene 
un presupuesto cercano a los doscien
tos cincuenta millones de pesetas (con
cretamente 242.220.115 pesetas). La 
empresa constructora es Hispánica, 
Sociedad Anónima. 

El presupuesto se acerca a 

los doscientos cincuenta 

millones de pesetas 

Este centro de salud será el octavo 
de Getafe que tendrá atención prima
ria, con lo que se cumple el que cada 
barrio de nuestro municipio tenga su 
propio centro de salud. Así, el barrio 
de El Bercial, Perales del Río, Sán
chez Morate, Margaritas, El Greco, 
Sector Tres, y Juan de la Cierva que se 
ocupan de la atención primaria y el 
Ambulatorio de Los Ángeles y el Hos
pital Universitario que atienden las 
especialidades. 

�ARKING 

Las obras 

del Centro 

de Salud a buen 

ritmo. 

Plaza 

C/�DINES 

Constitución 

PZA.CONSTITUCIÓN 

ufá 

F'ZA. GENERAL 

\ 
PALACIO 

PZA.cONSTmJcióN salida c/cuESTAs ALTAS 

JI' [iJ ===--=-=-====-= 

C/ GUADAL.A,.JARA / t 
entrada 

e/CUESTAS BAJAS 
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e/ 

C/LEGANés / 
GENERAL PINGARRÓN 

FFCC 

• 

HORARIO 

7:30 A 21 :30 

TARIFA 

100 PTS 

1 /2 HORA 

;[ GI SA Getofe lnkiafr•<n, S.A. Municipal 
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Desarrollo Económico, Empleo y Formación 
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Con la presencia 
del presidente regional 

Nueva planta 
industrial 
de Uralita 

z ...... _ ndustria

''La nueva planta ha 

supuesto una inversión de 

2.000 millones" 

El pasado 17 de junio, el presidente de la Comunidad de Madrid, Alberto Ruiz
Gallardón, acompañado del Consejero, Luis Blázquez, así como por el alcalde 
de Getafe, Pedro Castro, y distintas personalidades y directivos de la empresa 
Uralita inauguraban la nueva planta industrial de la empresa en Getafe 
destinada a la fabricación de tuberías. Gallardón y Castro hablando con los representantes 

de UGT y CCOO, sobre la huelga del MetaL 

AS nuevas instalaciones, con una 
plantilla de 120 personas, han supuesto una 
inversión de 2.000 millones de pesetas en una 
primera fase, con una capacidad productiva de 
35_000 toneladas al año_ La superficie de la 
fábrica es de 70_000 m', de los cuales 17_000 
corresponden a superficie edificada, y cuenta 
con 19 líneas de producción . 

Esta nueva planta cuenta con la mayor 
capacidad productiva en plantas de esta natura
leza en Europa. Los productos fabricados en las 
nuevas instalaciones incluyen tubos para el 
abastecimiento de agua, riego y otros fluidos, 
conducción de cables eléctricos y fibra óptica, 
tuberías para evacuación en edificación y tube
rías para saneamiento, todas ellas destinadas 

• 
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Pedro Castro, alcalde de Getafe, acompañado de 
varios directivos de John Deere y del concejal, 
Victoriano Gómez, en la jornada de puertas abiertas 

de la empresa 

EDIANTE grupos organiza
dos, los asistentes tuvieron la oportunidad de 
recorrer las instalacio-
nes de la factoría. 

principalmente a los mercados de España, Por
tugal y Francia. 

Tras descubrir la placa inaugural situada en 
la fachada de las instalaciones, se realizó un 
recorrido por las líneas de producción_ Finali
zado el recorrido, Ruiz-Gallardón, firmó un tubo 
para la conducción de aguas, fabricado en las 
nuevas instalaciones_ Juan Antonio Antoñanzas, 
presidente del Grupo Uralita, significó "que gra
cias al esfuerzo de inversión se han consolidado 
120 puestos de trabajo, Con una alta tecnología 
de vanguardia se han introducido los criterios 
más novedosos de control de residuos y de pro
ducción limpia; lo que nos coloca entre los 50 
grupos industriales de España con una larga tra
dición y un excelente futuro"_ 

Jornadas de puertas abiertas en John Deere 

Cerca de 8.000 personas

visitaron esta emblemática empresa

Con presencia del alcalde de Getafe, Pedro Castro, y otras 
autoridades locales, representantes de los medios de 
comunicación, directivos y empleados de la compañía John Deere 
Ibérica, S.A.; alrededor de 8.000 personas se acercaron a las 
instalaciones que la empresa tiene en Getaf e desde hace más de 
cuarenta y cinco años. 

Se pudieron ver en una exposición más de 
50 modelos diferentes y conocer a través de 

demostraciones en 
directo los adelantos 

pañía situadas en diversos países de Europa y 
América. 

Durante el recorrido, 
personal de la fábrica 
informaba al público 
acerca de los distintos 
trabajos que se reali
zan, destacando la 
calidad de todos ellos. 
Los componentes rea
lizados en las distintas 

''En la actualidad esta que estos equipos 
ofrecen hoy en día. 
John Deere tiene un 
volumen de factura
ción que en 1997 
alcanzó los 58.600 
millones de pesetas, 
de los cuales 21.000 

En la actualidad, cerca del 30% del par
que español de tractores, cosechadoras de 
cereales y empacadoras luce los colores verde 
y amarillo característicos de la compañía John 
Deere. empresa ofrece empleo 

directo a 860 personas en 

España" 

plantas son principal-
mente enganches tripuntales para tractores, 
transmisiones ligeras y pesadas para equipos 
agrícolas, industriales y de jardinería, y ejes y 
engranajes para motores y máquinas. 

correspondieron a 
exportación. Ofrece 

actualmente empleo directo en España 860 
personas y mantiene en Getafe, una factoría de 
componentes de alta calidad que se exportan 
en su totalidad a otras 22 fábricas de la com-

9 
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Presentación de programas del fondo social europeo 

Estrategias para las empresas 
y los desempleados 
El Ayuntamiento de Getafe, representado 

por el Alcalde, Pedro Castro, y el 

Concejal Delegado de Desarrollo 

Industrial, Empleo y Formación, Juan 

Manuel Vela (JU), organizaron la Jornada 

"Innovación, Cualificación, Adaptación. 

Una estrategia europea para el empleo y 

las PYMES", que tuvo lugar en el Teatro 

Federico García Lorca el lunes 

22 de junio. 

Estos programas se 

desarrollarán con Fondos 

Sociales Europeos 

L objeto de la Jornada era presentar los programas 
del Fondo Social Europeo, que bajo las Iniciativas AÍ)APT y 
Empleo y Recursos Humanos, el Ayuntamiento llevará a cabo 
durante 1998 y 1999 a través de la Agencia Local de Desarro
llo Getafe Iniciativas y del Organismo Autónomo de Forma
ción y Empleo, con el apoyo de otras concejalías. 

Pedro Castro, Alcalde (PSOE) y el Concejal Delegado de DesatTollo Industrial, 
Empleo y Fonnación, Juan Manuel Vela (!U), junto con representantes de GISA 
y el Organismo Autonómico de Formación y Empleo. 

Estos programas tienen dos tipos de destinatarios: Las 
empresas, con la iniciativa ADAPT y los desempleados, con la 

10 iniciativa Empleo y Recursos Humanos. 
El programa destinado a las empresas pretende incremen

tar su competitividad, por medio de la incorporación de las 
nuevas tecnologías, mejorar la cualificación de la mano de 
obra y apoyar nuevos campos de actividad como la calidad y 
el medio ambiente. Los destinados a los desempleados tienen 
como objetivo promocionar aquellos colectivos con mayor 
vulnerabilidad a la hora de acceder a un puesto de trabajo: 
inmigrantes, personas con discapacidad, jóvenes sin cualifica
ción y mujeres. 

Se presentó el Programa de 
Actuación Comercial de Getafe

• 
____ 
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L Concejal Delegado de Desarrollo 
Industrial, Empleo y Formación, Juan Manuel 
Vela (IU) y el Presidente de la Agrupación de 
Comerciantes y Empresarios de Getafe 
(ACOEG), Jerónimo Corvillo, presentaron el 
pasado 15 de junio, el programa de Actuación 
Comercial (PAC). 

la CAM, Concepción Guerra. Tras las interven
ciones de Armando García , José Jiménez y Jeró
nimo Corvillo; la clausura corría a cargo oe Juan 
Manuel Vela (IU). 

En la jornada se plantearon la problemática del 
comercio y sus soluciones, la evolución de los dis-

tintos sectores, las ayudas 
En el programa se 

analizan las característi
cas del pequeño comercio 
del municipio y se desa
rrollan propuestas de 
mejora y fortalecimiento 
del sector. Se recogen los 
datos identificativos del 
municipio, su estructura 
comercial, la tipología 
del comercio minorista, 
un análisis urbanístico, 
un análisis de la demanda 

Todos los implicados en el 
de que disponen los 
comerciantes para la 
renovación de sus empre
sas, los cursos a los que se 
pueden apuntar para 
mejorar sus empresas y 
comercios, la situación 
urbanística y normativas; 
y el futuro del comercio 
en la localidad. Destacó la 
predisposición por parte 
de los comerciantes a 

y población. 

Programa de Actuación 

Comercial abogaron por 

mejoras que vislumbren un 

futuro esperanzador 

ayudar en todo lo posible 
a mejorar su situación, a 

El programa fue presentado en una jornada 
que contó con la presencia del Alcalde, Pedro 
Castro, y con la Directora General de Comercio de 

cambio de una buena receptividad por parte de la 
administración, que se traduzca en ayudas mayores 
para poder afrontar el futuro con garantías. 
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Se invertirán veinticuatro 
millones en la operación asfalto 

URANTE el mes de julio 
comenzará la "operación asfalto" en 
Getafe, aprovechando los meses de 
verano para asfaltar 

rehabilitando las calles de la colonia 
del Carmen en Perales del Río y la 
calle Ferrocarril. Asimismo las obras 

están ya en desarrollo 
las calles que presen
tan un deterioro en su 
calzada. El presu
puesto supera los 
veinticuatro millones 
de pesetas. 

En septiembre 
en la calle Villaverde, 
Felipe Estévez y Feli
pe Calleja. 

En julio se acome
terán las obras de la 

comenzarán las obras 

de rehabilitación de la 

Avenida de Aragón y de 

Juan de la Cierva 

En septiembre co
menzarán las obras de 
otro grupo de calles, 
avenidas y espacios. 

Avenida de los Ánge-
les, Avenida de Juan Carlos I, Chu
rruca, Manzana y el aparcamiento del 
cementerio municipal. 

Dentro del programa de peatonali
zación, en la actualidad se están reali
zando las obras de Don Fadrique, 
Guadalajara, y Pablo Iglesias. Tam
bién, y fuera de este programa se están 

El julio se asfaltarán la Avenida de los Ángeles, 
Juan Carlos !, Manzana, Churruca 
y el aparcamiento del cementerio municipal. 

Así se realizarán las 
rehabilitaciones de la 

Avenida de Aragón, Avenida de Juan 
de la Cierva y el acondicionamiento 
del Recinto Ferial. 

En otro orden de cosas, ha con
cluido ya el trabajo realizado en el 
acondicionamiento de las zonas verdes 
de El Casar, y la plaza de Francisco 
Tomás y Valiente. "'t. 

Expedientados nueve chiringuitos en las fiestas 
11

A Policía Local ha 
levantado actas en nueve chiringuitos 
abiertos durante las fiestas locales por 
carecer de la preceptiva licencia. Este 
balance fue presentado por Antonio 
Alonso (PSOE), Concejal Delegado 
de Seguridad Ciudadana, que recordó 
que la Comunidad de Madrid es el 
oFganismo encargado de dar estas 
licencias, de acuerdo con la Ley 
17 /1997 de Espectáculos Públicos y 
Actividades Recreativas, de la -
Comunidad de Madrid. 
En los días previos a las fiestas, la 
Policía Local realizó una labor de 
información y se publicó un bando en 
toda la ciudad recordando esta 
circunstancia. "El Ayuntamiento no es 
que esté a favor o en contra de esta 
Ley concreta, pero sí está para hacerla 
cumplir, una vez promulgada. Debe 
servir de aviso, para las personas que 
quieran realizar esta actividad en las 
fiestas venideras para que, con 
tiempo, saquen los permisos 
correspondientes, con los seguros 
correspondientes" 
Las actas se han remitido a la 
Dirección General de Protección 
Ciudadana de la Comunidad de 
Madrid, que dentro de la Comunidad, 
es el organismo que debe revisar los 
expedientes. Antonio Alonso, también 

Las actas levantadas han 

sido remitidas a la 

Comunidad de Madrid y 

responden a la Ley 17/1997 

de Espectáculos Públicos y 

Actividades Recreativas de 

la propia Comunidad 

se refirió a las denuncias presentadas 
por los vecinos, "es verdad que son 
las fiestas, pero también es verdad 
que los responsables de los locales 
deben adaptarse a un marco de 
convivencia". it. 

Antonio Alonso (PSOE), Concejal 
de Seguridad Ciudadana y 

Teniente de Alcalde junto con 
Gabriel López, Jefe de la Policía 

Local en el transcurso de la rueda 
de prensa. 
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En marcha el punto limpio 
El punto limpio de Getafe ya está funcionando. 

Los vecinos de Getaf e ya pueden eliminar sus 

residuos sin salir del municipio, en un horario 

cómodo ya que está abierto de lunes a sábados 

de 8,00 a 14,00 horas. El punto limpio está 

-----

Ecosistema de, 

El Cerro de los Angeles 

IAltNtlMii'NroDE GF.WJ 
Conc,:j:11í:i d._. Medio Amhi..-nt..-

situado en el camino del cementerio de la 

Soledad en San Isidro. 

Están limitadas las cantidades máximas que 

se puede entregar por día y por persona, 

dependiendo del material: 

• Metales:

• Jardinería:

• Escombros:

• Madera:

• Cartón:

• Papel:

• Aceites:

• Frigoríficos:

• Vidrio:

• Plásticos:

• Baterías:

• Pilas:

• Medicamentos:

• Radiografías:

• Aerosoles:

• Fluorescentes:

• PVC:

• Tetrabriks:

• Pinturas:

• Aceites de cocina:

Nuevo cartel 
del ecosistema 

100 kg 

100 kg 

50 kg 

100 kg 

100 kg 

100 kg 

25 litros 

2 ó 3 unidades 

20 kg 

20kg 

3 ó 4 unidades 

25 kg 

25 kg 

25 kg 

50 unidades 

4 ó 5 unidades 

25 kg 

25 kg 

25 kg 

25 litros 

del Cerro de los Angeles 
OR primera vez, se ha elaborado en forma de cartel 

el ecosistema del Cerro de los Ángeles dentro de una 
campaña educativa de la Delegación de Medio Ambiente. 
Este cartel, junto con la documentación de una nueva senda 
ecológica en el Cerro, se repartirá a los alumnos y profesores 
de tercero de primaria y secundaria de Getafe en forma de 
cuadernos de trabajo. 
En este cartel, y de una forma gráfica, se recoge las especies 
animales y vegetales que tienen en el Cerro de los Ángeles de 
nuestro municipio su hábitat. En cuanto a la senda, tiene un 
recorrido circular, parte del aparcamiento y discurre por un 
caminos hasta detrás del depósito de agua (alto, desde donde 
se puede obtener una amplia panorámica de Getafe y de la 
Comunidad de Madrid) y continúa el recorrido por el pinar 
hasta llegar, de nuevo, al aparcamiento. � 



N cuanto a la recogida de 
vidrio, se ha experimentado un 
incremento considerable con res
pecto a 1996, ya que se ha recogido 
un 21 por ciento más; en total 
670.000 kilos. En cuanto a la reco
gida de pilas, se han obtenido cerca 
de 9 .000 kilos tanto de alcalinas 
cerno de salinas. 

Otro dato significativo es la 
ausencia de contaminación en 
nuestro municipio, calibrada por 
cuatro estaciones y un nuevo medi
dor de ozono. Al respecto el Con
cejal Delegado, Joaquín Jiménez 
(IU), anunció que en este apartado 
se está realizando un esfuerzo de 
control en la zona de alguna 
empresa de fundición. 

INSPECCIONES 

El número de inspecciones por 
agresiones medioambientales tam
bién se ha incrementado en un 37,5 
por ciento a lo largo de 1997, ya 
que se han realizado cerca de 300, 
la mayoría de las cuales se han lle-

u.,_i unta 

Durante 1997 

Los vecinos han recogido 
más de un millón 
seiscientos mil kilos 
de papel 
Los vecinos de Getafe han recogido durante 1997 
más de un millón seiscientos mil kilos de papel en los 
120 contenedores de papel y cartón situados en el 
municipio, cerca de un 35% más que en el año 
anterior. En palabras del Concejal Delegado de 
Medio Ambiente, Joaquín Jiménez (JU), "Getafe 
sigue a la cabeza en cuanto a concienciación de 
reciclado de papel y vidrio en relación de los kilos 
recogidos por habitante". Esta cantidad supone que 
cada habitante de nuestra ciudad ha recogido más de 
12 kilos de papel y cartón a lo largo del pasado año. 
Estos datos están recogidos en el balance de medio 
ambiente presentado a los medios informativos, con 
motivo del Día Mundial del Medio Ambiente. 

vado a cabo en industrias. De estas avisos de desratización, y cerca de 13 
inspecciones se han derivado 237 200 de desinsectación. Asimismo, se 
expedientes san
cionadores que Se ha recogido un 21 % más
han generado 106 
sanciones con una 
cuantía que ha 

de vidrio 

ha continuado con 
la campaña inten
siva en Perales del 
Río. 

oscilado entre cinco mil y un millón 
de pesetas. 

EDUCACIÓN ECOLÓGICA 

En cuanto a la red de sanea-
miento de agua, 
se han abierto 14 
expedientes san
cionadores por 
vertidos con san
ciones cercanas 
a los diez millo
nes de pesetas. 

En cuanto a las 
campañas de des
infección, desrati
zación y desinsec
tación, se han rea
lizado tres campa
ñas anuales en 
centros educati
vos, así como se 
han atendido 323 

En el apartado de educación am
biental, se con
tinúa con el cam
po internacional 
de trabajo en las 
Lagunas de Pera
les, Aulas de la 
Naturaleza con la 
participación de 
setecientos cin
cuenta alumnos y 
alumnas y la ex
posición "Ecolo
gía de andar por ca
sa", con la visita 
de cuarenta y dos 
grupos escolares 
y 1.450 visitan
tes. ,z
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PSOE e IU piden la dimisión 
del Ministro de Fomento 
El Grupo Socialista y el grupo de Izquierda Unida han 

pedido la dimisión del Ministro de Fomento, Arias Sal

gado, en el Pleno extraordinario celebrado el 25 de junio. 

El Partido Popular votó en contra de esta proposición, el 

Grupo Mixto se abstuvo. 

STA petición la han basado al "ser el primer responsable 
del incumplimiento de los compromisos adquiridos por ese Ministe
rio con el Ayuntamiento de Getafe y la Comunidad de Madrid de no 
asumir la parte que le correspondía en el proyecto de soterramiento 
de la línea C-4 de ferrocarril a su paso por Getafe". Se solicita la 
dimisión del Ministro por "su desprecio constante a la Corporación 
Municipal con la que no tiene la deferencia de mantener una reunión 
en la cual dar explicaciones de sus incumplimientos". 

En la proposición fmnada por los dos portavoces, Antonio Alonso 
(PSOE) y Gregario Gordo (IU), se recuerda que el pasado 14 de mayo 
el Pleno del Ayuntamiento aprobó solicitar la reunión al Ministro para 
poder tratar un asunto tan "acuciante" como la financiación del enterra
miento de la vía y que el Ministro, a través de su Jefe de Gabinete, les 
remite al Subdirector General de Infraestructuras Ferroviarias y negán
dose a recibir a la representación de la Corporación Municipal. � 

El Partido Popular votó en contra 

Por no financiar el enterramiento de la vía después 
de haber firmado el convenio 

La Universidad Carlos 111 manifiesta 
su protesta contra el Ministerio 
de Fomento 

A Universidad Carlos III ha 
hecho pública una nota en la que manifiesta 
su protesta ante la actitud del Ministerio de 
Fomento de retirarse de la financiación del 
enterramiento de la vía férrea a su paso por 
Getafe después de haber firmado un conve
nio en este sentido. Esta actitud fue adoptada 
por la Junta de Gobierno de esta Universidad 
en la sesión celebrada el pasado 5 de junio. 
Este acuerdo ha sido remitido por el Rector, 
Gregario Peces Barba, al Alcalde, y éste ha 
dado cuenta de él al Pleno. 

TEXTO ÍNTEGRO DE LA CARTA 
DEL RECTOR 

"Tengo el honor de participarle que la 
Universidad Carlos III de Madrid, a través 
de sendos acuerdos de sus máximos órganos 
de gobierno, Comisión y Junta de Gobierno, 
ha hecho constar su más enérgica protesta 
por parte del Ministerio de Fomento de la 
financiación del proyecto de enterramiento 
de la vía del tren a su paso por Getafe, al 
propio tiempo que el agradecimiento tanto a 
la Comunidad de Madrid como al Ayunta
miento de Getafe por el interés y la diligen
cia demostrados por estas Instituciones en 
asegurar la continuidad del mencionado pro-

Gregario Peces Barba, Rector de la Carlos III. 

yecto, protesta y agradecimiento éstos que 
obviamente hago propios." � 

EL RECTOR 
Gregorio Peces-Barba Martínez 

� orreo 
---------

Lo que sufren 
los abuelos 
Voy a decir para Vds. con cariño y humildad, 
una corta poesía basada en la realidad. 

Recuerdo siendo pequeño igual que todos Vds. 
teníamos grandes respetos sin tener tantos placeres, 

entonces era sagrado respetar a los mayores 

que con mucha educación cumplíamos todos los menores. 

Fuimos muy poco al colegio, hay que decir la verdad 
pero sí nos enseñaron a tener que respetar. 

Ahora estudian muchos años y tienen mucha cultura 

pero tocante al respeto no hay ninguna asignatura, 
y deberían de tenerla, sépanlo los profesores 
que bien merece un suspenso quien les falta a los mayores. 

Los hijos deben ser hijos, aun sobrados de potencia 
los padres deben ser padres por muchos años que tengan. 
No hay cosas que a los padres les cause mayor placer 
que les respeten sus hijos por muy crecidos que estén. 
Se encuentran entusiasmados, llenos de felicidad,-· 
pero si ven ló contrario lloran en la soledad. 
Se muestran acobardados, constantemente sufriendo, 
pidiendo con ansiedad que los llame el Padre eterno. 
Y esto es triste y doloroso y más que nada inhu,;ano, 
al no tener un cariño al llegar a ser ancianos. 

Los nietos a los abuelos los quieren cuando son niños, 

pero según van creciendo se va marchando el cariño. 

Si el abuelo les pregunta le contestan enfadados, 
tú ya no entiendes ni papa porque estás muy anticuado. 
Cabizbajo y dolorido se queda solo el abuelo, 
llorando gotas de sangre sin tener ningún consuelo. 

Por la mañana temprano dicen muy fuerte sin duelo, 
no hay quien duerma en esta casa con las toses del abuelo. 
A muchos seres les pasa todo lo que estoy diciendo, 
que Dios se lo tenga en cuenta lo mucho que están 
sufriendo. 
Y me despido de Vds., con lágrimas en la vista, 
y os doy un fuerte abrazo a todos los pensionistas. 

José Torres Mondejano 



Creación de un 
nuevo Consejo 
Municipal de 
Educación 
Ante la remodelación educativa que 
ha supuesto la puesta en marcha de 
la LOGSE en nuestro municipio y 
ante 7as dificultades de participación 
ciudadana en los temas educativos 
que son guiados por las distintas 
administraciones, un grupo de 20

personas trabajadoras y conocedoras 
de las situaciones educativas, -
haciendo uso de las leyes 
contempladas en la Constitución 
Española, pondrán a debate en el 
municipio de Getafe un nuevo modelo 
de Consejo Municipal de Educación. 

L Concejal Delegado de Educación 
e Infancia, Alfonso Carmona (IU), subrayó que 
este nuevo consejo, aún en proceso de debate, 
tiene como elemento innovador, que la Comu
nidad Escolar elegirá a todos los representes. 

Para llevar a cabo esta iniciativa, se han 
planteado dos niveles de trabajo: un Consejo 
formal con los representantes elegidos de 
forma habitual y que el Consejo tenga un nivel 
de participación en grupos de trabajo especí
fico, de forma que toda persona que lo desee 
pueda participar en los grupos que se creen, 

Esta estructura de Consejo de Educación se 
va a someter a la consideración y debate de toda 
la Comunidad Educativa de Getafe, así como a 
las entidades políticas y sindicales, 

El nuevo consejo se pondrá a 

debate con toda la 

comunidad educativa 

• Los objetivos que se persiguen son: Refle
xionar y analizar la realidad de la educación del 
municipio, valorar los aspectos claves de la rea
lidad educativa, recoger las inquietudes y nece
sidades educativas, participar en la planificación 
educativa , marcar el plan de funcionamiento del 
Consejo Municipal de Educación y, hacer el 
seguimiento y evaluación de los objetivos de la 
política educativa, así como del propio plan de 
funcionamiento, 

El Presidente de la FAPA y el Concejal de 
Educación e Infancia, Alfonso Carrnona 

(IU) en un momento de la Revista de 
Prensa del Consejo Municipal de 

Educación. 

� ducación 

La importancia de la 

planificación en la inserción 

laboral es vital para los 

titulados 

Titulados de la Universidad Carlos 111 

El 70% encuentra trabajo 
al finalizar sus estudios 
La Universidad Carlos fil de Madrid presentaba un estudio denominado 
"Inserción Laboral de los Titulados", realizado en 1997, en el que se pone de 
manifiesto que el 70% de los titulados encuentra trabajo al finalizar sus estudios. 

N el estudio se pone de manifiesto 
que el perfil profesional de los titulados destaca 
el alto nivel en el manejo de programas infor
máticos, el conocimiento generalizado de idio
mas y la experiencia profesional previa a la 
finalización de sus estudios, 

Otros datos indican que el 79% de los titu
lados está satisfecho con el prestigio de la Uni-

Becas para 
vacaciones de 
minusválidos 

A Delegación de Servicios Sociales 
continuando la labor iniciada en años anteriores 
ha establecido un sistema de becas que permita 
apoyar la asistencia a las vacaciones 97, organiza
das por la Agrupación de Minusválidos Físicos 
"Los Trotamundos". 

El importe máximo por beca que aportará el 
ayuntamiento será de 51.000 pesetas para rentas 
per cápita inferior al 25% del salario mínimo inter
profesional y 25 para rentas inferiores al 50%. 

Los requisitos que se piden son ser vecino de 
Getafe, acreditar con éertificado del lnserso o la 
Comunidad Autónoma una minusvalía superior al 
33% y estar en condiciones de salud adecuadas para 
viajar, Los interesados pueden dirigirse a los Servi
cios Sociales del Ayuntamiento, C/San José, s/n, 6c. 

La partida presupuestaria 

destinada se aproxima al 

millón y medio de pesetas 

versidad Carlos III, así como la importancia que 
tiene la planificación de la inserción laboral, 

El estudio ha demostrado asimismo, que el 
aspecto mejor evaluado de los recién titulados 
sigue siendo el ambiente de trabajo y la com
petencia del superior, mientras que los aspectos 
peor evaluados son las condiciones de contrata
ción y las posibilidades de promoción. 

Asociación Cultural de 

Sordos de Getafe 

Cursos 
de Lengua 
de Signos 

A Asociación Cultural de Sor
dos de Getafe llevará a cabo el curso "Ini
ciación y prácticas de la Lengua de signos" 
dirigido a cualquier persona interesada en 
el conocimiento de dicha lengua. 

Las clases tendrán lugar en el Aula de 
la Asociación de Sordos de Getafe y el 
plazo de inscripción será hasta el 30 de 
septiembre. Para mayor información se 
pueden dirigir a la calle Casarrubuelos, 8. 
Teléfono (91) 683 31 07, los martes y vier
nes de 18,30 a 20,30 horas. 
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Campaña de verano de la Confederación de Consumidores y Usuarios 

Atención a las reservas de viajes combinados 
La Confederación de Consumidores y Usuarios recuerda 

a todas las personas que van a emprender sus vacaciones 

que las agencias de viajes deben facilitarles un contrato 

al reservar un viaje combinado, al detectar que algunas 

agencias no lo entregan. 

OS folletos deben informar 
sobre los destinos y medios de trans
porte, el itinerario y calendario de 
viaje, las características del aloja
miento, los datos 

En los casos de cancelación del 
viaje, si es por parte del organizador; 
el consumidor tiene derecho al reem
bolso de todas las cantidades o un 

viaje similar, más 
del organizador, 
etc. La ley obliga Se ha detectado que algunas 

una indemniza
ción que oscila 
entre el 5 y el 25% 
del precio cuando 
ésta se produzca 
dos meses antes 
del viaje. El usua-

a los organizado- agencias de viajes no 
res a entregar un 
contrato por es
crito a los usua
rios, en el que de
ben figurar entre 

entregan contratos al 

reservar un viaje 

otras cláusulas: los destinos del viaje, 
los períodos y fechas de estancias, las 
características de los transportes que 
se van a utilizar, las fechas, horas y 

L6 lugares de salida y regreso, las carac
terísticas del alojamiento, los datos 
del organizador y el precio total del 
viaje; indicándose que éste no se 
puede elevar en los 20 días previos al 
inicio del viaje, etc. 

rio puede ceder 
gratuitamente la reserva a un tercero, 
siempre que lo comunique por escrito 
al detallista quince días antes del inicio 
del viaje. 

En última instancia el usuario que 
desiste de un viaje debe abonar los 
gastos de gestión y anulación si los 
hubiere, y una penalización que oscila 
en relación a las fechas en que se pro
duce dicha cancelación. 
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El Servicio de Información y Asesoramiento Juvenil, dependiente 
de la Delegación de Juventud del Ayuntamiento de Getafe, 
comunica su nuevo horario de verano durante el mes de julio._ 

INFORMACIÓN GENERAL 

Lunes a viernes, de 9,00 a 14,00 
horas 

ASESORÍA JURÍDICA 

Lunes y miércoles, de 9,00 a 14,00 
horas 

ASESORÍA DE ESTUDIOS 

Martes y jueves, de 9,00 a 14,00 
horas 

ASESORÍA DE SALUD 
Y SEXUALIDAD 

Lunes, de 9,00 a 14,00 horas 

ASESORÍA DE TIEMPO LIBRE 

Miércoles y viernes, de 9,00 a 14,00 
horas 

DOCUMENTACIÓN 
(BIBLIOTECA, VIDEOTECA) 

De lunes a viernes, de 9,00 a 14,00 
horas 

* Durante el mes de agosto el SIAJ permanecerá cerrado. 



Reunión de Izquierda 
Unida con los 
sindicatos 
, 

, Angel Perez

analizó la 
' 

, ·. problemat1ca 
del sur 

En pasadas fechas se reunían Ángel 
Pérez, coordinador regional de IV, 
Gregario Gordo, portavoz de esta misma 
coalición y Primer Teniente de Alcalde 
del Ayuntamiento de Getafe, así como 
algún concejal más de la coalición, se 
reunían con los representantes de las 
centrales sindicales de UGT y CC.00.

para analizar la problemática del sur. 

NGEL Pérez resaltó que el motivo de la reunión 
había sido para conocer mejor los problemas de esta comarca, 
resaltando en la gran coincidencia en la mayoría de los temas 
con los representantes sindicales. El debate en tomo a comar
calizar la política sindical en el sur ocupó parte de la agenda, 
destacando como temas a seguir la recogida y tratamiento de 
los residuos sólidos, transportes, formación comarcal, etc ... 

Gregario Gordo subrayó, al igual que Pérez, que es nece
sario contar con un consejo comarcal en el sur, incidió en la 
necesidad de seguir con el debate en tomo a las 35 horas 
semanales; para finalizar aplaudiendo la sensatez de las orga
nizaciones sindicales y políticas a la hora de intentar cohe
sionar los bloques sociales en pos de la defensa de alternati
vas de izquierdas. 

Juan Carlos Jurado, de CC.OO., marcó las directrices más 
importantes a seguir: una política de defensa del empleo 

público, mejora 
. � en formación a los 

Se realizo un repaso general desempleados y

de las relaciones de JU con jóvenes, y seguir 
defendiendo en el 

los sindicatos sur un proyecto de 
izquierdas. 

M�mento de la Reunión, presidida por 
Angel Pérez y Gregorio Gordo (JU). 

�id ctualidad

Gregorio Gordo Pradel (JU). 

,, ,, 
Angel Perez, candidato a la 

presidencia 

Gregorio Gordo, 17 

candidato a la alcaldía 
por Izquierda Unida 

REGORIO Gordo, actual Primer 
Teniente de Alcalde y portavoz del grupo de 
Izquierda Unida, ha resultado elegido candidato 
a la Alcaldía de Getafe en las próximas 
elecciones municipales. Fue elegido en las 
elecciones primarias que se celebraron en el 
transcurso de la Asamblea Local de Izquierda 
Unida, donde también se presentaba la antigua 
concejala del Ayuntamiento, Dolores Ruano. 
Gregorio Gordo obtuvo 150 votos frente a los 
75 que consiguió Dolores Ruano. 
Con respecto a la candidatura regional, el 
candidato elegido ha sido Ángel Pérez. 
En Getafe, los resultados han sido: Ángel 
Pérez, 146 votos y la otra aspirante, Susana 
López, 78. 

Gregorio Gordo obtuvo 150 

votos 
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Exposición de Juan Ruiz lbáñez 

� 

Este pintor, residente en Perales del Río, va a exponer 
del 21 al 31 de julio su obra en el Círculo de Bellas 
Artes, en la Sala Minerva. Juan Ruiz realizó sus 
estudios artísticos en diversas academias de Madrid. 
Becado por la Academia Peña de Madrid,frecuenta 
asiduamente los talleres de pintura y dibujo del Círculo 
de Bellas Artes, donde consigue el primer "Premio de 
Pintura 1996". 

A crítica dice de él que se 

trata de un experimentador constante en 

razón de sus inconformismos y autoexi

gencias: "rara avis" en unos tiempos en 

los que un noventa por ciento de los 

pintores jóvenes se asientan en la 

comodidad de seguir las huellas, de la 
pintura de artistas triunfadores que les 

precedieron. 

que quedan entre líneas, va adhiriendo 

telas de diferentes texturas, colores y 

ornamentaciones. Es sorprendente el 

efecto que consigue porque entre los 

vanos o intersticios de la pintura propia

mente dicha, afloran los dibujos multi

colores de las telas adheridas. 

17 obras llenas de colorido 

serán expuestas 

en el Círculo de Bellas 

Artes de Madrid 

El hallazgo de Juan se refiere concre

tamente a la superficie textil del soporte 

de lienzo y de la pintura. El artista dibuja 

sobre ese soporte la composición básica 

de su obra, y después, en las parcelas 

En esta exposición se podrán ver 17 

cuadros con nombres tan llamativos 

como N0stalgia, Espectáculo, Romanti

cismo o Supervivencia. Entre sus expo

siciones individuales, destacan la de la 

Galería Crisol (1996) y la de Galería 

Alvito (Portugal, 1997). Asimismo en 

exposiciones colectivas, Juan Ruiz lbá

ñez, ha mostrado su obra en Madrid, 

Salamanca y Santander; amén de diver

sas en distintos puntos de la Comunidad 

Madrileña. 

18 Obras maestras del cine 
NTRE el 15 y el 19 de junio ha tenido lugar 

en Getafe, en el Cine Avenida, la primera muestra de 

cine "Ciudad de Getafe", que en esta ocasión ha girado 

en torno a la figura de Lorca. 

Durante toda la semana se tuvo la ocasión de encon

trarse con obras maestras en el trabajo cinematográfico y 

la oportunidad de hablar de ellas con los directores y per

sonas relacionadas con las mismas. 

Todos los debates estuvieron coordinados por Plácido 

Sáinz Plaza, profesor del Instituto Cinematográfico y 

Artes Audiovisuales del Ministerio de Educación y Cul-

Las películas y los 

debates mostraron 

aspectos desconocidos 

de la figura de Lorca 

y del propio cine 

tura; actuando de 

ponentes Ramón Ru

bio, investigador de 

cine; Carmen Mejías, 

del M.E.C.; Jaime 

Chávarri, Director de 

Cine; Angelino Fons, 

Director de Cine, y J. 

A. Bardén, Director de

Cine.

Se proyectaron las 

películas "El Chico" (Chaplin), "A un Dios desconocido", 

"El Navegante", "Un perro andaluz", "Granada y Federico 

García Lorca", "Metrópolis", "Lorca, la muerte de un 

poeta", "La quimera del oro", "Lorca, la muerte de un 

poeta" (2.ª parte), "Siete ocasiones" y "Lorca, la muerte de 

un poeta" (3.ª parte). 

Los derechos de los niños 
L pasado día 30 de junio, con motivo 

del I Certamen de Dibujo convocado por 
Unicef-Madrid, sobre el tema "Los derechos 
de los niños", se realizó la entrega de pre
mios en la Sala de Reuniones del Area de 
Gerencia. 

Todos los niños participantes recibieron un 
obsequio en el acto de entrega de premios y 
contaron con la presencia de animadores infan
tiles. A dicha entrega asistieron el Alcalde, 
Pedro Castro, y representantes de Unicef
Madrid. 

Se entregaron dos primeros premios especiales 
para los seleccionados en función de su calidad y 
de la edad del niño. Los dibujos premiaélos se 
publicarán en la 
revista "Noticias 
de Uni-
cef'. 
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Romería Rociera al Cerro de los Angeles 

Segunda en importancia 
nacional 
Los días 20 y 21 de junio tuvo lugar la Romería 

Rociera al Cerro de los Angeles, organizada por la 

Casa de Andalucía. En la edición de este año tomaron 

parte 70 asociaciones de toda la Comunidad Autónoma 

(incluidas las Casas Regionales), 50 cuadras con 

alrededor de 800 caballos y acudieron alrededor de 

250.000 personas. 

SIMJSMO en la edición de este año, en una romería que está conside
rada la 2.ª a nivel nacional, se ha variado el recorrido para eliminar molestias y se 
dispuso de autobuses gratuitos desde Getafe hasta el Cerro de los Angeles, con el 
fin de evitar atascos y problemas de aparcamiento. 

En esta décimotercera edición, las hermandades rocieras engalanadas para 
la ocasión, convivieron, cantaron, bailaron y disfrutaron con esta tradicional 
fiesta. En la madrugada del domingo se produjo el encuentro con la Blanca 
Paloma; terminando el acto con la salve rociera. 

Alrededor de 250. 000 

personas se dieron cita en 

esta edición de la Romería 

Rociera 

Por último subrayar que durante la celebración de los actos litúrgicos, los 
equipos de música próximos a dicho acto estuvieron apagados y, con el fin de 

evitar lesiones irreparables en la arbo
leda, estuvo rigurosamente prohibido 
hacer fuegos en el suelo, atar alambres 
y clavar en los árboles. Sólo se permi
tieron fuegos controlados en barba
coas, y atar cuerdas o cintas de plás
tico en los troncos, que fueron 
eliminados antes de abandonar la 
acampada. 

Concurso cartel anunciador 
de las Fiestas del Cerro 
Buenavista 

\,.., 
' 

1tft. 
� 

AS bases para el concurso del cartel anunciador de las 
Fiestas del Cerro Buenavista ya se conocen y los interesados en parti
cipar tienen de plazo hasta el 17 de julio para presentar sus obras. ' Educación vial 

Pueden participar todos los vecinos, residentes o trabajadores en 
el barrio Cerro Buenavista, sin condicionamientos de edad, sexo o 
cualquier otra circunstancia. 

Cada autor podrá presentar dos obras sin límite de color. El car
tel debe llevar consignado en letra bien visible: Fiestas del Cerro 
Buenavista (Sector 3) 1998, del 11 al 20 de septiembre. 

El tamaño será de 50 x 70 cm (en vertical). Las obras podrán 
presentarse hasta el día 17 de julio y antes de las 20 horas en el Cen
tro Cívico Cerro Buenavista, Vereda del Camuerzo, s/n, l .ª planta. 
28905 Getafe. Tel. 91 682 61 11. 

El fallo del jurado se realizará el día 22 de julio, a las 20 horas, en 
el C.C. Cerro Buenavista. Los premios son: Premio único, 30.000 

Hasta el 17 de julio 

se pueden presentar 

las obras 

ptas.; accésit, 5.000 ptas. y 
accésit infantil, 5.000 ptas. Los 
carteles serán devueltos pa
sada su exposición, excepto el 
ganador que quedará como 
propiedad de la Comisión de 
Festejos. 

•·. 

� a través del tango 

OS días 30 de 
junio y 1 de julio ha tenido 
lugar la representación de la 
obra "La Esencia del 
Tango", incluida dentro de la 
campaña de Educación Vial 
del Ayuntamiento de Getafe. 

A través de la música y 
la escena se presentaba en 
un marco tan especial y tan 
querido, como es el teatro, 
los mensajes extraídos de la 
realidad del asfalto, que se 
consideraban muy útiles 

para circular por lo coti
diano. 

La obra, original de 
Antonio Prada, contó con la 
música de Mateo Alonso, y 
está producida por Tea
trarte, teniendo una buena 
acogida. La obra está 
incluida en la campaña de 
la Policía Local de Getafe, 
dentro de su programa de 
Educación Vial, en colabo
ración con la Dirección 
General de Tráfico. 
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César Monteagudo Haro 

Cuando ser distinto es todo un reto 

A pesar de su disminución psíquica, César es todo un eje"mplo de 
superación. Comenzó a jugar al Tenis de Mesa hace cuatro años en el 
Centro Cívico de la Alhóndiga, pasando el año 1995 a formar parte del 
Club Escuela Tenis de Mesa Getafe y de la Escuela de Integración que 
este club tiene en convenio con el Ayuntamiento. Al finalizar el año y 
después de estar participando en la Liga Municipal,fue federado y jugó 
bastantes encuentros en Tercera Provincial. 

ORANTE la temporada 96-97 se 
manifestó como un jugador con muy buenas 
cualidades para este deporte e hizo un exce
lente papel entre los jugadores federados de 
Madrid de 3." División. Sin embargo ha sido en 
esta temporada, en la que ha conseguido los 
objetivos programados para él gracias a su 
capacidad de trabajo. 

CAMPEONATOS 

Destacan como éxitos más recientes: haber 
jugado en 2.ª Provincial, logrando el ascenso a 
l .ª. Asimismo ha logrado el Subcampeonato en
el Campeonato de Psíquicos de Soria. Este
último éxito le ha abierto las puertas a un
mundo que casi nadie próximo a él podía ima
ginar. Por el momento ya forma parte de la
Selección Española de Psíquicos.

Desde ahora y hasta el mes de octubre ten
drá que participar en los siguientes campeona
tos: En el mes de julio en Hong Kong como 
invitado a los campeonatos de Asia; el Campeo-

20 nato Europeo en Hungría y en París el Campeo
nato del Mundo. 

Se puede decir que César, a través de este 
deporte, ha descubierto y está descubriendo la 
vida y la sociedad que le rodea, así como algu
nas facetas que él tenía ocultas; aparte de enri
quecerse con las vivencias que día a día se le 
van presentando. Desde el Club Escuela Tenis 
de Mesa se vuelve a demostrar nuevamente que 

Asociación Recreativa 
Cultural Cerro de los Angeles 

Entrega de premios 
A Asociación Recreativo Cultural 

Cerro de los Angeles entregaba en pasadas 
fechas, en el Polideportivo Juan de la Cierva, 
los trofeos a sus patrocinados; los componentes 
del Club Juvenil de Badminton. 

Estos chavales pertenecen a la Escuela 
Municipal y los trofeos se deben a los excelen
tes resultados obtenidos esta temporada, tanto a 
nivel local, autonómico y nacional. Asimismo 
ha destacado la fenomenal labor de su entrena
dora Gema Bellido. 

Los premiados posaron así de sonrientes 
con sus trofeos. 

Desde que comenzara 

en 1995, César está dando 

una gran lección 

de lo que significa luchar 
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el deporte es uno de los medios más eficaces 
para la integración de personas con menos 
capacidades en la sociedad; y en esa línea 
siguen trabajando. 

Breves 
ALEVINES INTRATABLES. Los 

integrantes del equipo alevín de la 

Escuela del Getafe conseguían el 

ascenso a Primera División. Los ale

vines han quedado campeones de su 

grupo, disputando un total de 30 par

tidos, venciendo en 28, empatando 

uno y perdiendo tan solo un encuen

tro. Han marcado 207 goles, han 

encajado 21 y han finalizado con 85 

de los 90 puntos posibles. 

AMA Y A V ALDEMORO ABAN

DONA EL POOL GET AFE. La 

alero del Pool Getafe de Baloncesto, 

nombrada mejor jugadora del Mun

dial de Baloncesto celebrado en Ale

mania, se marcha a Estados Unidos 

para convertirse en una jugadora de 

la WNBA, la liga por excelencia en 

el baloncesto femenino. 

Getafe C.F. 

Cara y cruz 

de una entidad 
Una vez terminado el campeonato, 
del que ya aludimos en nuestras 
páginas, hay que decir que a pesar de 
no haberse conseguido los objetivos 
del ascenso por parte del primer 
equipo; ha sido el filial getafense el 
que ponía la nota brillante al 
conseguir el ascenso a Tercera 
División. 

RAS la marcha de García Cal
derón, llegaba la contratación de Santiágo 
Martín Prado, dándose como uno de los pri
meros fichajes el delantero Toño Ruiz, pro
cedente del Caudal, y de José Carlos, proce
dente del Lleida. Ahora se está en el proceso 
de altas y bajas, algunas consumadas; y 
como telón de fondo la próxima temporada. 

En lo que se refiere al filial, hay que signi
ficar que conseguía el ascenso a Tercera Divi
sión tres jornadas antes de finalizar el campeo
nato. El equipo, de la mano de Femando 
Romera, ha desarrollado una espléndida cam
paña. Se colocaba en los puestos de cabeza a 
las primeras de cambio y, tras grandes partidos 
ha logrado un ascenso que se le resistía. Una 
buena garantía, puesto que esto significa que la 
cantera da resultados positivos. 

El filial getafense ha 

demostrado una vez más 

que la cantera es vital para 

la entidad azul 

Amaya Valdemoro. 
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<aiTA.Ff 



�- eportes

Coliseo 

El nuevo estadio de fútbol 
se llamará Alfonso Pérez
Tras recibirse las encuestas del concurso para dar nombre a las 
instalaciones deportivas del nuevo barrio de Getafe Norte, y 
una vez realizado el escrutinio de las mismas, se ha producido 
el siguiente resultado: Campo de Fútbol, Coliseo Alfonso Pérez, 
Piscina, Complejo Acuático Getafe Norte, y Complejo 
Deportivo, Ciudad Deportiva de Getafe. 

L Gobierno Municipal (PSOE

IU) ha acordado poner los nombres extraí

dos de los resultados de las encuestas, 

dando validez al sondeo efectuado entre los 

ciudadanos de Getafe. Pedro Castro, 

Alcalde de Getafe, transmitió el resultado 

al jugador de Getafe, integrado en las filas 

del Real Betis Balompié, Alfonso Pérez, en 

la concentración de la selección española 

en Chantilly (Francia), a través de conver

sación telefónica con el propio jugador. 

Alfonso Pérez cuenta con un palmarés 

brillante, habiéndose proclamado medalla 

de oro olímpica en Barcelona 92, amén de 

haber estado integrado en la disciplina del 

Real Madrid varios años hasta su fichaje 

por el Betis. 

El próximo día 2 de septiembre se 

inaugurará el campo de fútbol, en un acto 

en el que se espera contar con la presencia 

del futbolista. Asimismo se están ulti

mando gestiones para realizar un acto mul-

El próximo día 2 

de septiembre tendrá lugar 

la inauguración oficial 

del estadio 

titudinario, en el que se espera contar con 

una serie de actuaciones musicales y 

espectáculos. 

Cursos de natación 
para el próximo invierno 

Club de Tenis de Mesa Getafe 

Cuando ha concluido el primer cuatrimestre de 
actividades natatorias, el Complejo Acuático Getafe 
Norte lanza su oferta de actividades de cara al 
próximo invierno en las piscinas climatizadas. Esta 
nueva oferta incluye ocho modalidades diversas y 
abarca tramos de edad desde los 4 a los 85 años. 

L plazo de preinscripción finaliza el 22 de julio. Los 

impresos se han de formalizar en las oficinas del Complejo 

Acuático, de lunes a viernes, de 10 a 14 horas, y de 17 a 19 

horas. Dada la alta demanda registrada en dicha actividad, una 

vez concluidas las preinscripciones se efectuará el oportuno sor

teo público entre la totalidad de solicitudes realizadas para fijar 

el orden definitivo de inscripción y la ocupación de las diferen

tes plazas. 

El total de plazas ofertadas asciende a 2.078, a las que hay 

que sumar las dispuestas exclusivamente para los escolares, a 

través del "Aula de Natación" que 

engloba 1.496 plazas, así como 

las reservadas a alumnos de inte

gración y de natación especial. 

Con todo ello la oferta supera las 

3.600 plazas. 

La duración de los cursos se 

establece por períodos cuatri

mestrales, discurriendo el pri

mer cuatrimestre de octubre a 

enero y el segundo de febrero a 

mayo. � 

El plazo finaliza 

el 22 de julio 

Miguel Benito, campeón 
de -Madrid infantil 

IGUEL 

Benito, perteneciente al 

equipo infantil del Club 

de Tenis de Mesa de 

Getafe, se proclamó 

Campeón de Madrid en 

el Campeonato Autonó

mico de las categorías 

infantil y juvenil cele

brado en el Pabellón 

Municipal La Cueva de 

Fuenlabrada, los días 6 y 

7 de junio. 

Miguel derrotó bri

llantemente en la final al 

anterior campeón, que 

permanecía imbatido 

durante varias tempora

das. Esta victoria pone 

un broche de oro a una 

más que meritoria tra

yectoria, ya que los años 

anteriores siempre había 

alcanzado las semifina

les en esta competición 

e incluso el subcampeo

nato en varias ocasio

nes. � 
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PAPA,¡ POR 
�Ué SE LE LL�MA 
PUNTO LiM PiO Si 
ESTÁ LLENO DE 
TRASTOS \liE'10S 

'I S\JCiOS ?

PORqUE L'I LiM
PiEiA DE GETAFE 

GANARÁ MUCROS 
PUNTOS GRACiAS 

A ÉL. 

FARMACIAS DE GUARDIA 

A: Abierto día y noche. 

B: Abierto hasta las 10 de la noche. 

C: Servicio nocturno desde las 10 de la noche a 9,30 del día siguiente. 

JUNIO B- Pz. Magdalena, 5. C- Madrid, 40. B- Arboleda, s/n., LC 3 

Ed. San José, 30.

DIA 28 DIA 3 DIA 8 C- Madrid, 48. 

B- Alicante, 4. B- Av. España, 18 A- Hospital de San José, 
B- Pintor Rosales, 2. B- Colibrí, 7. 10. DIA 14 

C- Madrid, 48 C- Madrid, 40 B- Doctor Sánchez Morate, A- Madrid, 40. 

11. B- Av. Juan Carlos!, C/V

DIA 29 DIA 4 
Fénix, s/n. 

B- Av. Juan Carlos 1, C/V
B- Tarragona, 20 

DIA 9 

Fénix, s/n. A- Madrid, 40.
DIA 15 

B- Av. Juan de la Cierva,
B- Salvador, 6

B- Barraquer, 9.
A- Av. Los Angeles, 43. 

36. 
C- Madrid, 48. B- Madrid, 40. 

C- Madrid, 48.
DIA 5 

DIA 10 
DIA 16 

B- San Vicente, 13
B- Azahar, l. B- Aragón, 34. 

DIA 30 B- Cóndor, 2. 
B- Av. Ciudades, 54 B- Perales, 11.

B- Pz. Constitución, 1 O. C- Madrid, 40. C- Madrid, 40.
B- Av. Angeles, 9. C- Madrid, 48.

DIA 11 DIA 17 
DIA 6 

JULIO A- Brunete, 2. B- Pz. Magdalena, 5.
B- Madrid, 111. B- Av. Ciudades, 10. B- Aragón, 16

D!Al B- Av. Juan Carlos 1, C/V
C- Madrid, 40.

A- Madrid, 91. Fénix, s/n. DIA 12 

B- Av. Juan Carlos 1, C/V C- Madrid, 48. A- Madrid, 48. DIA 18 

Fénix, s/n. B- Córdoba, 2. B- Madrid, 91.
DIA 7 B- Av. Juan Carlos!, C/V 

DIA 2 1 A- Galicia, 7. DIA 13 Fénix, s/n.

A- Aragón, 16 B- Maestro Bretón, 19. B- Granada, 3. C- Madrid, 40. 

SERVICIOS CIUDADANOS 

Ayuntamiento de Getafe 
Plaza de la Constitución, 1 
Tel.: 649 91 00 
Teléfono directo de Información 
Ayuntamiento de Getafe 
Tel.: 649 91 10 
Oficina de Información en Perales del Río 
Tel.: 684 75 66 
Oficina de Información en El Bercial 
Tel.: 681 74 39 
Oficina de Información en el Sector 111 
Tel.: 683 98 06 

SEGURIDAD CIUDADANA 

Policía Municipal 
Avda. Juan Carlos I, 24 
Tel.: 681 33 62 
Protección Civil 
Avda. Juan Carlos I, 24 
Tel.: 682 19 12 
Bomberos 
Avda. Ciudades, s/n. 
Tel.: 68 1 29 45 
Urgencias: 696 07 08 
Comisaría 
C/ Churruca, s/n. Tel.: 695 76 39 

SANIDAD 

Centro Municipal de Salud 
C/ Perales, 6. Tel.: 681 51 76 
Centro Salud Mental 
C/ Alvaro Bazán, 12. Tel.: 682 30 12 

CENTROS DE SALUD 

Centro Salud Los Angeles 
Avda. Angeles, 57 
Tel.: 683 92 40 
Centro Salud El Bercial 
Avda. del Parque, s/n. 
Tels.: 681 14 81 / 681 15 51 
Centro Salud Margaritas 
C/ Madrid, 129 
Tels.: 695 12 67 / 695 12 68 
Centro Salud Juan de la Cierva 
C/ Juan de la Cierva, s/n. 
Tel.: 695 51 98 
Centro Salud Sánchez Morate 
C/ Sánchez Morate, s/n. 
Tel.: 683 25 26 
Centro Salud El Greco 
Avda. Reyes Católicos, s/n. 
Tels.: 681 75 12 / 681 75 95 
Centro Salud Sector 111 
Avda. Juan Carlos I, s/n. 
Tel.: 682 58 96 
Centro Salud Perales del Río 
C/ Juan de Mairena, s/n. 
Tel.: 684 73 00 
Hospital Universitario de Getafe 
Ctra. Leganés 
Tel.: 683 93 60 

AMBULANCIAS 

Cruz,Roja 
C/ Leganés 
Tel.: 695 60 47 
Puesto de Socorro 
Tel.: 683 66 41 

TELEFONOS DE INTERES 

Teléfono Enseres Usados 
Tel.: 682 29 38 
OMIC 
Tel.: 695 56 29 
Centro de la Mujer 
C/ San Eugenio, 8 
Tel.: 683 70 70 
Asociación Getafense de Alcohólicos (AGAS) 
Tels.: 695 08 50 / 699 15 70 
Radio Taxi Getafe 
Tel.: 683 52 16 
Conservatorio 
Tel.: 682 61 95 
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C.P. Ortiz de Echagüe, 3.0 Primaria.

Cuando una sonrisa vale por todo 
Los alumnos de los colegios públicos Julián 
Besteiro y Ortiz de Echagüe muestran en las 

instantáneas su mejor sonrisa en la visita que 
cursaron al Ayuntamiento de Getafe. Llenos 

de optimismo y vitalidad recorrían las 
instalaciones de la Casa Consistorial donde 
se le dieron todo tipo de explicaciones. Sus 

dudas respecto al funcionamiento del mismo 
y a los problemas que les preocupan les 

fueron despejadas por el Alcalde y los 
responsables que les atendieron. 

No cabe duda que tras estas pícaras 
expresiones se encuentran mundos llenos de 
fantasía e imaginación. El poder y las ganas 
son atributos que les adornan y su 
vitalidad es su mejor arma. Incansables, 
osados, atrevidos e inquisitivos en lo 
que les preocupa, estos dos grupos se suman 
a la larga lista de alumnos que visitan el 
ayuntamiento asiduamente. 
Sencilla y llanamente, generaciones con 
garra. 

C.P. Julián Besteiro, 5.0 
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Horario chalet piloto: 
de lunes a Viernes 

de 16a 19h 
Sábados y Domingos 

de 11 al4hyde 16a 19h 

Financia: 

BANCOHIPOTECARIO 
ARGENTARIA 

Información y venta: 

·� lRíBOl
GíSTIIOn'>.L.

C/ Luna, 8 
28901 GETAFE 

Telf.: 91 682 60 00 

Teléfono de venta 
en propia obra: 

Telf.: 91 816 95 53 
(horario de oficina) 

RESIDENCIAL 

Viviendas unifamiliares 
con jardín privado además de 

5. 000 m2 de parque comunitario
desde21.500.000 pts, 

PRECIO CERRADO 

Parcela individual 

Piscinas-Padle Tenis 

Sauna-Gimnasio 

/\ 
\ 

.. __ 

Parque comunitario -Jardín privado - 2 baños completos y aseo 

4 dormitorios - Buhardilla - Salón con chimenea francesa 

Calefacción individual por gas - Carpintería de aluminio tacada en blanco 

Pavimentos de mármol y roble - Doble acristalamiento 

Aislamiento térmico acústico -Antena parabólica colectiva 

Portero automático 




